TATRA MUSEUM BITOV FEIERT 20 JAHRE SEINES BESTEHENS





20. -21. April wurde bei dieser Gelegenheit an die zweite Expedition von Hanzelka und Zikmund am asiatischen Kontinent erinnert. H. & Z. fuhren vor 60 Jahren mit zwei Wagen des Typs T 805. Dazu kämen noch die beiden T 87 dieser Herren. Wovon der silber-blaue Tatra vom Hanzelka im Museum Bitov, und der Silber-rote von Zikmund in Koprivnice zu sehen ist.





Während der Asien-Expedition konnten Z. und H. mit Prag nur mittels einer Kurzwellen-Sendestation kommunizieren. Dieses Lampengerät im Original stand in Bitov zur Verfügung und es wurde mit den Orten, die Hanzelka und Zikmund damals besucht haben, eine Radio-Morse-Verbindung hergestellt worden.



Diese erfolgreiche, fast ja rührende Aktion wurde am gleichen Tag an den hundertjährigen Herrn Zikmund, zu seiner grossen Freude, mitgeteilt. Die Verbindung konnte, damals wie heute, nur mit Morsekod bewerkstelligt werden.





Am diesem Wochenende konnte Herr Ctibor Veleba, Besitzer des Museums und Organisator dieses Veranstalltung in Bitov, viele prominente Gäste begrüssen, darunter den siebenfachen Sieger der Rallye Paris-Dakar, Herrn Karel Lopreis mit Familie, unter anderen auch Hr. Suchy Besitzer des Skoda-Auto in Znojmo.





Tatra Ahoj, Ctibor Veleba, Tatra museum Bitov, +420604231026,

https://tatramuseumbitov.webnode.cz/ Vcars@seznam.cz

Text: Ctibor Veleba, deutsche Fassung und Show: pollak-presse